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Anfrage 1265/2017 zur Sitzung  am 27.09.2017 

 
MVGmeinRad Bilanz (FW-G) 
 
 Mittlerweile wird das Mietangebot der MVGmeinRad für bis zu zwei Millionen Fahrten ge-
nutzt. 
 

 
Wir fragen an:  

1. Welche Nutzergruppen mieten im Jahr das MVGmeinRad? 
Nach Jahren aufgegliedert: 

a. Wie viele Touristen? 
b. Wie viele Studenten und Schüler? 
c. Wie viele weitere Gruppen? 

 
2. Wie lange werden die Fahrräder genutzt? 

a. Nach Tageszeiten und Nutzungsdauer aufgegliedert. 
 

3. Wie hoch sind die Instandhaltungskosten? 
a. Nach Jahren aufgegliedert. 

 
4. Wie hoch sind die Einnahmen durch die Mieten? 

a. Nach Jahren aufgegliedert. 
 

5. Bezahlt die Stadt an die Stadtwerke Zuschüsse für das Mietsystem  
MVGmeinRad? 

a. Wenn ja wie hoch sind die Zuschüsse? 
b. Nach Jahren aufgegliedert. 

 

 
 
 

 
 
Claus Berndroth 
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